

青年委員会だより

平成 23 年 6 月 1 日 (第 127 号)

(社) 青森県建築士会青森支部青年委員会

ゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたでしょうか?我々青年委員会は、例年通り合浦公園の桜祭りで、ボランティアをしておりました。

ボランティア後の、みんなで飲んだビールは格別でした。それでは、今月もよろしくお願いたします。

「黄色本」改訂について

WEB のパスワード制掲示板を作り、スタッフが成果品をリアルタイムにアップロードできるようにし、メーリングリスト機能ももたせ、作業をしやすい状況を作りました。

班編制も4つに再編成しまして、それぞれが 8 月までに決められたところの半分までを行い、再チェックすることで合意。

また、法改正が大幅にあった項目の追加や削除の検討をみんなで議論しました。来月は、班編制したので、定例会で班ごとの報告を行います。

けんちくであそぼ

5 月 5 日木曜日 合浦公園にて、毎年恒例の「けんちくであそぼ」を開催しました。



今年は、参加スタッフが少なかったので一時はどうなるかと思いましたが、少ないながらチームワークよく動いて、遊びに来てくれた子供達に迷惑かけずいれました。

更に今年は、少人数を気遣ってか、松野常務理事の美味しすぎる手作り弁当、高樋理事の唐揚げ、高森さんの珈琲と差し入れも盛りだくさんで、スタッフは大変たすかりました。

子供達は、終了時間を過ぎても遊んでくれて、最後は御願ひして帰ってもらい申し訳なかったのですが、大好評で参加スタッフは大変充実しておりました。

来年は、より多くのスタッフの参加お待ちしております。

青年委員会 6 月定例会 6 月 24 日 (金) 第 4 金曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

中央市民センター (出席 ・ 欠席)

どちらかに○をつけて返信ください

会場はまちづくり応援隊で予約しています

氏名

TEL